

Pengurus PKJM Periode 2021-2024 Merangin Dikukuhkan

solmi - JAMBI.JURNALIS.ID

Jan 17, 2022 - 05:33



Dikukuhkan PKJM Merangin Periode 2021-2024/foto: Kominfo Merangin

MERANGIN - Sebanyak 188 orang pengurus Paguyuban Keluarga Jawa Merangin (PKJM) periode 2021-2024 dikukuhkan, pada cara yang berlangsung spektakuler di Auditorium Hotel Cantika Merangin, Minggu (16/1).

Sebanyak 188 orang itu, untuk Dewan Pembina saja sebanyak 44 orang,

pelindung/penasehat tujuh orang, pengurus inti sebanyak sembilan orang dan bidang-bidang sebanyak 128 orang.

“Saya sangat mengapresiasi sekali keberadaan organisasi besar ini. Tidak hanya PKJM, saya juga apresiasi keberadaan organisasi kemasyarakatan lainnya di Kabupaten Merangin,” ujar Bupati Merangin H Mashuri.

Hal yang sama juga dikatakan Wakil Ketua I Dewan Pembina PKJM H Khafid Moein. Menurut anggota DPRD Provinsi Jambi ini, PKJM yang beranggotakan sebanyak 40 ribu orang, bukanlah organisasi kecil.

Saya berharap kedepannya PKJM ini akan lebih baik dan sempurna. Ketua dan pengurus rapatkan barisan, bina terus tali persaudaraan, karena kita ada satu kesatuan yang tidak bisa dipisahkan,” ujar H Khafid Moein.

Bupati Merangin lanjut mantan Wabup Merangin ini, mengatakan kepadanya bahwa pembangunan Pendopo PKJM yang masih terbengkalai, mendapat bantuan dari APBD Merangin sebesar Rp 800 juta.

“Tapi menurut Pak Bupati angka itu masih kurang, sehingga perlu dicari sumber lain ke Pemprov Jambi. Pak Ketua PKJM segera buat profosal jangan sampai Meret 2022, nanti biar saya yang mengurus di Pemprov Jambi,” tegas H Khafid Moein.

Ketua umum PKJM Agus Manto, langsung merespon permintaan H Khafid Moein untuk segera membuat proposal yang dimaksud. Besar harapan seluruh pengurus dan anggota PKJM, pendopo di jalan SMA 6 Merangin itu segera rampung.

“Untuk kelengkapan perizinannya kita lengkap. Selain Pendopo kami juga butuh Sekretariat. Mudah-mudahan melalui kebersamaan ini semua dapat tercapai. Terimakasih Pak Bupati, Pak Ketua DPRD, Pak Khafid dan semua pihak,” ujar Agus Manto.

Ketua DPRD Merangin H Herman Efendi sebagai Pelindung/Penasehat PKJM menegaskan, bantuan Rp 800 juta itu diperjuangkan dalam kondisi Merangin yang serba sangat sulit dengan anggaran.

"Jumlah itu sudah sangat maksimal yang sama-sama kami perjuangkan. Mudah-mudahan nanti bisa mendapat tambahan dari Pemprov Jambi. Tidak hanya PKJM, organisasi lainnya juga bisa mengajukan bantuan ini,” ujar H Herman Efendi.

Tampak hadir pada acara itu, Ketua Wisnu Murti Provinsi Jambi H Abdullah Sani diwakili Ketua Harian Miyanto, Forkopimda Merangin, para ketua organisasi kemasyarakatan dan para pentolah sesepuh Jawa dari sejumlah kecamatan.

Dikukuhkan sebagai Ketua Umum PKJM Agus Manto, Ketua I Agus Salim, Ketua II Sukoso, Ketua III Mulyono dan Ketua IV Suharjo, Sekretaris I Jurianto, Sekretaris II Kismadi, Bendahara I Midiyana, Sekretaris II Nurul Iman dan pengurus lainnya. (IS)